

LATINOAMÉRICA / POLÍTICA / PORTADA

# Gustavo Petro por Bolsonaro y su tobillera: «Se hace justicia en Brasil con un fascista. El fascismo no es ideología, es crimen»

El Ciudadano · 21 de julio de 2025

---

*Presidente de Colombia reaccionó a la acción mediática realizada por el exmandatario de Brasil, quien a pesar de estar con arresto domiciliario y prohibición de dar entrevistas, se presentó igual en el Congreso de su país a una reunión, tras la cual salió y mostró a la prensa la tobillera que está obligado a usar como imputado.*



---

El Presidente de Colombia, Gustavo Petro, reaccionó a la acción mediática realizada por el exmandatario de Brasil, Jair Bolsonaro, quien a pesar de estar con arresto domiciliario y prohibición de dar entrevistas, se presentó igual en el Congreso de su país a una reunión con parlamentarios, tras la cual salió y mostró a la prensa la tobillera electrónica que está obligado a usar como imputado.

«Esto aquí es un símbolo de máxima humillación», aseguró el político ultraderechista, apuntando al dispositivo, ante lo cual Petro solo comentó: «Se hace justicia en Brasil con un fascista. El fascismo no es ideología, es crimen».

Se hace justicia en Brasil con un fascista. El fascismo no es ideología, es crimen  
[pic.twitter.com/WH2PZzNixz](https://pic.twitter.com/WH2PZzNixz)

— Gustavo Petro (@petrogustavo) [July 21, 2025](#)

Recordemos que la semana pasada, la justicia brasileña dictó las medidas cautelares que Bolsonaro debe cumplir mientras esté en prisión domiciliaria: uso de tobillera, prohibición de acceder a sus redes sociales y brindar entrevistas que se transmitan, retransmitan o divulguen por las mismas redes, y prohibición de hablar con sus hijos, Carlos y Eduardo, que también son investigados.

Sobre los cargos, la Corte Suprema de Brasil ya imputó a Bolsonaro por 5 delitos: Intento de Golpe de Estado, intento de abolición violenta del Estado democrático de derecho, organización criminal armada, deterioro de patrimonio protegido y daño calificado contra patrimonio público, todas acciones que buscaban impedir que el actual Presidente Lula da Silva asumiera su cargo en 2022.

De acuerdo a fuentes judiciales, se espera que la Corte Suprema condene a Bolsonaro a fines de 2025, lo que podría significarle una pena de cárcel de al menos 40 años en total.

## La torta de Piñera

A propósito de lo anterior, algunos usuarios de redes sociales recordaron la ocasión en que el expresidente Sebastián Piñera, le hizo una torta a Bolsonaro en La Moneda.

En respuesta a una usuaria que criticaba el encuentro Democracia Siempre, calificando de incompetentes a los mandatarios presentes, la cuenta @andresmancinie recordó: «Cuando Piñera le hacía tortas en La Moneda a Bolsonaro todos ustedes felices. Bolsonaro está con prisión domiciliaria siendo

investigado por intento de Golpe de Estado contra Lula, tiene tobillera de reo para evitar fuga».

Cuando Piñera le hacía tortas en La Moneda a Bolsonaro todos ustedes felices. Bolsonaro está con prisión domiciliaria ésta siendo investigado por intento de golpe de Estado contra Lula, tiene tobillera de reo para evitar fuga.  
[pic.twitter.com/vw4nJopcyT](https://pic.twitter.com/vw4nJopcyT)

— Andrés Mancini (@andresmancinie) July 21, 2025

Sigue leyendo:



**A Kast no le va a gustar: Bolsonaro queda con tobillera electrónica y prohibición de usar redes**

## **Nuevo golpe judicial a Bolsonaro por presunta red de espionaje durante su mandato**

**«Si nos cobran el 50 %, les cobramos el 50 %»: Lula desafía a Trump con aranceles espejo**

El Ciudadano

---

Fuente: El Ciudadano